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Aos dezessete dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e um, com início às quatorze horas
e vinte e dois minutos, de forma remota, reuniu-se com convocação extraordinária o Conselho
do Campus São Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha
Vogelmann, diretor do Campus. Participaram da reunião os representantes das coordenações
de curso: Patrícia Braga Lovatto, do curso de Licenciatura em Educação do Campo, Marcelo
Tempel Stumpf, do curso de Bacharelado em Agroecologia, Juliana Prevedello, do curso de
Tecnologia em Gestão Ambiental e Larissa Ferreira Tavares, do curso de Tecnologia em
Gestão de Cooperativas; as representantes titulares dos docentes Carmem Rejane Pacheco
Porto e Graziela Rinaldi da Rosa; e a representante suplente dos técnicos administrativos em
educação Larissa Migliavacca Pacheco. Representando a direção do Campus registrou-se a
presença do professor Eduardo Saldanha Vogelmann. Registrou-se a ausência justificada da
representante titular dos docentes Janaína Soares Martins Lapuente e da representante
suplente dos docentes Berenice Vahl Vaniel. O presidente do conselho deu boas vindas a todos
e iniciou a reunião com o primeiro ponto da pauta: APROVAÇÃO DAS ATAS CINQUENTA E
SETE E CINQUENTA E NOVE; as atas, que foram encaminhadas aos conselheiros
previamente, foram aprovadas por unanimidade. Em seguida, o presidente sugeriu que, além
de divulgar as atas das reuniões do conselho no endereço eletrônico do campus, elas também
sejam enviadas por e-mail à comunidade acadêmica após aprovação. A sugestão foi aceita e o
procedimento será adotado. Dando continuidade a reunião, foi abordado o segundo ponto da
pauta: APROVAÇÃO DO RELATÓRIO FINAL DO PDI DO CAMPUS SLS EM DOIS MIL E
VINTE E UM; O presidente apresentou o relatório de metas do Campus São Lourenço do Sul
para dois mil e vinte e um. Posteriormente o documento foi colocado em votação e foi aprovado
por unanimidade. Por fim, passou-se para o último ponto da pauta: INFORMATIVOS
REFERENTES À REUNIÃO DA REITORIA COM DIRETORES DAS UNIDADES
ACADÊMICAS E CAMPI; o presidente explanou sobre as informações obtidas na reunião. Ele
salientou o desafio que o campus enfrentará para cumprir as regras de distanciamento entre as
pessoas quando da retomada das aulas presenciais. Além disso, ele destacou que a previsão é
de dificuldade orçamentária devido ao aumento dos custos com o retorno das atividades. Em
seguida, os coordenadores de curso relataram que a Pró-Reitoria de Graduação ainda não
estabeleceu as diretrizes para organizar as turmas com o distanciamento necessário nas salas
de aula e laboratórios, em breve este assunto entrará em pauta na Comissão de Graduação.
Falou-se também sobre a comprovação de vacinação e o uso de máscara para acesso e
permanência nas dependências do campus. Nada mais havendo a tratar, às quinze horas, o
presidente encerrou a reunião. A presente ata vai assinada pelo senhor presidente e por mim,
Bruna da Cruz Schneid, que secretariei a reunião.
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